



INTELIGENTE REFLEXION SOBRE LA IMPUNIDAD

José Varela

¿Cómo llegan a integrarse en el narcotráfico unos jóvenes idealistas, ingenuos y revolucionarios marxistas del México contemporáneo? La paradoja cierra una inteligente reflexión sobre la impunidad y la corrupción cuando se cumple un siglo de la Revolución mexicana, un acontecimiento sangriento que había nacido para acabar con las injusticias de una sociedad caracterizada por descomunales desigualdades. El escritor Álvaro Enrígue (México, 1969) construye con *Decencia* un mural de los



NOVELA

«**Decencia**»

Álvaro Enrígue.
 Anagrama.
 228 páginas.
 17,50 euros.

rasgos esenciales de los últimos cien años de su país.

Pero no se trata de un fresco histórico, sino de una despiadada caricatura impregnada de humor y acidez en la que descuella la impunidad de los poderosos y el

sometimiento del aparato del Estado —convertido en un simple instrumento— a sus intereses.

Decencia es un competente ejercicio literario de gran brillantez, en el que el tiempo es sometido a la prestidigitación de una ingeniería narrativa que hace discurrir en paralelo la historia del último siglo de México y la atolondrada peripecia de un secuestro imposible. La ironía, la maestría de una prosa precisa y evocadora, y la desmitificadora escenificación de las secuencias hacen de la novela de Enrígue un regalo para la lectura.